





Tänze aus Israel *

mit

Gitta Ott, Lauf

Einwanderer aus aller Welt brachten ihre Traditionen und ihre Musik mit und legten so den Grundstein für die reiche Tanzkultur Israels. Der Bogen spannt sich von sephardischen Tänzen aus dem Mittelmeerraum über chassidische Lieder Osteuropas bis zu orientalisch klingenden Weisen aus dem Vorderen Orient.

Einfache Kreistänze zeigen einen Ausschnitt aus der Tanzvielfalt Israels und vermitteln uns Rhythmus und Dynamik dieser Tänze.

Für Teilnehmer jeden Alters. Vorkenntnisse sind nicht erforderlich. Wunschtänze bitte rechtzeitig anmelden!

Ort: Freizeitzentrum Frankenhof

Raum 20

Südliche Stadtmauerstraße 35

91054 Erlangen

Zeit: Dienstag, 10. April 2007

von 19.30 Uhr bis 22.00 Uhr

Kosten: keine – bei Zufriedenheit freuen wir uns über eine

Spende für das Erlanger Tanzhaus

Anmeldung: nicht erforderlich –

einfach vorbeischauen und mitmachen!

Info: Gitta Ott, Luitpoldstraße 38, 91207 Lauf

Tel. 09123 / 83671 (mit Anrufbeantworter)

.....

Vorankündigung:

Tänze rund um's Mittelmeer – von Spanien bis Israel

Dienstag, 26. Juni 2007 - Ort u. Zeit siehe oben